

IPC de marzo llegó al 0,4%



El Índice de Precios al Consumidor (IPC) tuvo una variación mensual de 0,4% durante marzo pasado, con lo que la inflación a 12 meses alcanzó el 3,7%, reportó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

La cifra está por debajo de las últimas estimaciones del mercado -que proyectaban entre 0,5 y 0,7%- y se mantuvo en los parámetros de lo esperado en la Encuesta de Operadores Financieros del Banco Central y expertos.

Entre las divisiones con aumentos en sus precios destacaron las alzas de educación (5,4%) y vivienda y servicios básicos (0,8%). Las divisiones restantes contribuyeron, en conjunto, con 0,258 puntos porcentuales (pp).

Entre las divisiones que consignaron bajas mensuales en sus precios, destacó alimentación y bebidas no alcohólicas (-0,9%).

En cuanto a productos, el INE reveló un aumento de 3% en la gasolina, lo propio con el gas licuado (6%), la enseñanza universitaria (5,7%) y arriendo (0,6%). Mientras que se registraron bajas mensuales en el transporte aéreo nacional (20,8%) y las cecinas (3,4%).